



En el primer semestre de 2009

Acción Social de Banesco en la comunidad sumó una inversión de Bs.F. 11,3 millones

Entre los principales montos figuran Bs.F. 1 millón para Fesnojiv y Bs.F. 1,31 millones para la AVEC. En la inversión social puertas adentro, la entidad bancaria destinó Bs.F. 5,85 para beneficios no contractuales para su personal

Banesco Banco Universal invirtió Bs.F. 11.304.508 en diversas iniciativas y proyectos en beneficio de la comunidad y de su capital humano durante el primer semestre del año.

La acción social de la institución financiera se centra en llevar educación a cada vez más venezolanos. Gonzalo Clemente, director de Banesco, indicó que entre enero y junio Banesco erogó para programas educativos la cantidad de Bs.F. 2.836.984, lo que representa 25% del total.

Este año Banesco renovó el convenio de apoyo al Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela del maestro José Antonio Abreu con un aporte de Bs.F. 1.000.000. “Los recursos se destinarán al desarrollo del proyecto Social Pedagógico y Artístico de Fesnojiv que atiende a miles de niñas, niños y jóvenes a lo largo y ancho del país”, explicó Clemente.

La Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC) recibió Bs.F. 1.315.375 para la reparación, construcción y mantenimiento de diversas escuelas amparadas por esta asociación. Los centros beneficiados atienden a estudiantes de bajos recursos.

A Fe y Alegría, otro de los socios sociales de la entidad bancaria, Banesco le otorgó Bs.F. 740.820 para la dotación de equipos del Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo.

Las universidades y los institutos de educación superior recibieron Bs.F. 635.900. Clemente destacó que una de las iniciativas correspondió a la promoción de la Colección Papiros de Literatura 2008, llevada adelante por la Universidad Simón Bolívar, para la cual Banesco otorgó Bs.F. 206.000.

Diálogo con la comunidad

Concientes de la necesidad de dialogar con sus diferentes públicos de interés, Banesco dio inicio formal en septiembre de 2008 a una serie de reuniones con la comunidad organizada de Bello Monte, con el fin de encontrar soluciones conjuntas a problemas e inquietudes de la zona donde se encuentra asentada nuestra sede principal, Ciudad Banesco.

Producto de los tres encuentros sostenidos en el Auditorio de Ciudad Banesco se acordó realizar una inversión por parte de Banesco de Bs. F. 400.000 durante 2009 para desarrollar los siguientes proyectos en Colinas de Bello Monte, a los cuales la comunidad organizada de la zona otorgó prioridad a través de dos procesos de votación:

Proyecto	Proponente	Monto Bs.F.	Descripción
Espacio de Usos Múltiples para la comunidad adulta mayor	Fundación Santo Domingo/ Junta Parroquial Nuestra Señora del Rosario	115.760	Ampliación de las instalaciones de que dispone la Fundación Santo Domingo, con el objeto de ofrecer un lugar donde los adultos mayores de la zona puedan recibir servicios ambulatorios básicos, así como reunirse para realizar las actividades de su preferencia. El proyecto también incluye dotación por un año.
Adquisición de la obra escultórica "Tri-Totem", para ser instalada en la Plaza Mene	El artista Rolando Peña	150.000	La Plaza Mene fue diseñada por el artista plástico Rolando Peña, con texturas y acabados especiales que permitirán integrar esta imponente obra escultórica al espacio urbano.
Reductores de velocidad en la Av. Caroní con Motatán	Consejo Comunal Colinas de Bello Monte I	14.475	La comunidad residente en las inmediaciones de esta intersección vial considera imprescindible colocar reductores de velocidad, dado el número de accidentes que se producen por imprudencia.
Plan de Recuperación del Espacio Público de Bello Monte (2ª Fase, Tramo Oxford-Newton)	Alcaldía de Baruta	119.765	Este proyecto, diseñado por la Alcaldía de Baruta en conjunto con la Universidad Metropolitana, consiste en extender las cualidades de diseño que se le otorgaron a las calles inmediatas a Ciudad Banesco cuando se inauguró esta sede en 2004, con el fin uniformar progresivamente las vías peatonales del sector.

Pensando en el capital humano

Clemente señaló que durante el primer semestre los trabajadores de Banesco, el principal activo con el que cuenta la Organización, también recibieron una serie de beneficios no contractuales tales como subsidio de comedor, servicio médico, subsidio de estacionamiento y ayudas por enfermedades extremas, entre otros, que representaron una inversión de Bs.F. 5.851.165. La cifra equivale a 51,75% del total invertido en el período señalado.